

L'amour passe aussi par l'estomac

par Caroline Goldschmid - Colunch, cours de cuisine, grillades et pasta party: pourquoi ne pas flirter autour d'un bon repas?



Comme C. Zeta-Jones et A. Eckhart dans «Le goût de la vie», charmez en mitonnant un bon petit plat! (photo: dr)

Les cours de salsa, le speed dating et les soirées messages n'ont pas porté leurs fruits? Pourquoi ne pas provoquer les rencontres en partageant un repas ou en le concoctant! Les célibataires épicuriens ont des chances de «flasher» sur quelqu'un lors d'un colunch, nouvelle tendance lancée via Facebook (lire ci-dessous), ou durant des grillades au bord du lac, l'une des nombreuses activités proposées sur le site onvasortir.com. Les cours de cuisine sont aussi l'occasion de faire la connaissance d'autres célibataires qui ont le même penchant pour la bonne chère et permettront d'ajouter un atout séduction indéniable à leur arc. Car ne dit-on pas que l'amour passe par l'estomac?

Manger en solo? Beurk! Alors colunchez!

Marre de manger devant votre écran d'ordinateur? Suivez la tendance parisienne et invitez vos amis Facebook à un colunch! L'idée? Proposer une date, une heure et un restaurant afin de déjeuner avec des amies en congé maternité, des collègues qui travaillent depuis chez eux ou encore des amis d'amis. Il y a aussi les [pasta parties](#), organisées uniquement en France pour l'instant, qui ont lieu le dimanche soir au resto. Elles ne devraient plus tarder à débarquer en Romandie.

Etre à l'aise aux fourneaux: un atout

Les cours de cuisine, c'est sympa: on se régale et on apprend quelque chose par la même occasion. Si on a de la chance, on se retrouve même nez à nez avec un gourmet qui nous plaît et qui est, lui aussi, une âme esseulée. En 2006, l'Atelier cuisine à Vevey lançait ses cours pour célibataires. Ont-ils toujours autant de succès? «On a décidé de les arrêter au printemps dernier parce qu'il y avait trop d'inscriptions féminines et trop d'attentes de la part des hommes qui y participaient», explique Jérôme Rottmeier, co-associé de l'Atelier cuisine. Cela dit, les cours de cuisine restent un excellent moyen de faire des connaissances. A Vevey, ils ont lieu trois à quatre fois par mois, avec huit participants au plus.

www.ateliercuisine.ch

Un site internet, mille possibilités

Avis aux célibataires qui ne connaissent pas encore le site www.onvasortir.com! Les membres (dont l'inscription est gratuite) ont le choix parmi plein d'activités en tout genre (brunch, balades, roller, pique-niques, grillades, concerts, etc.) proposées par d'autres membres. Actif en Suisse, en France, en Belgique et au Luxembourg, le site compte plus de 650'000 membres. En Suisse, des activités ont lieu à Lausanne, Genève, Zurich et Berne. Une mine d'amis et de petit(e)s ami(e)s potentiel(le)s!